

# Inadecuado, el método; creará más desempleo

□ *Debió reestructurarse LFC: Ebrard*

Lo grave es que habrá más de 60 mil desocupados

■ El gobierno nunca tomó en cuenta a los trabajadores

Fernando Ramírez de Aguilar L.

Ante la decisión del gobierno federal de suprimir a la empresa paraestatal Luz y Fuerza del Centro, el jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard Casaubon, aseguró que su administración está alerta para evitar que se registren afectaciones al servicio que puedan significar problemas para los sistemas básicos de la ciudad, como son los servicios públicos y la actividad económica.

Dijo que no compartía el método que está siguiendo el gobierno federal para reestructurar el servicio de energía eléctrica y, a su juicio, no es el adecuado, pues generará más de 60 mil desempleos tanto en el DF como en cuatro entidades federativas del centro del país: Estado de México, Puebla, Hidalgo y Morelos.

Entrevistado al término de la inauguración del V Congreso Internacional de Transporte Sustentable, Marcelo Ebrard pidió a las instancias correspondientes que, más allá de la liquidación anunciada, se respeten los derechos de los trabajadores electricistas pues "es un exceso que los estén culpando de la situación de la Compañía, pues ellos no la dirigen. El SME no es el director de la Compañía de

Luz y Fuerza, depende del director, de su equipo, de su Consejo de Administración", añadió.

Aseguró que el gobierno capitalino se mantiene también al tanto de cualquier confrontación que pudiera registrarse en las calles y señaló que hay un operativo especial de emergencia para que no se vean afectados servicios públicos como el Metro, la red de

trolebuses, el alumbrado de calles y el sistema de semáforos, así como el sistema de aguas.

El gobernante capitalino aseguró que es importante evitar un "estado de confrontación" y que se busque consolidar un programa de empleo para poco más de 60 mil trabajadores electricistas.

"La solución está en llegar a un acuerdo, en persuadir, convencer, comprometer y evitar un gran conflicto, porque si siguiéramos la lógica de que cualquier empresa que tenga problemas sea desaparecida, ¿qué pasaría con Pemex?, ¿qué pasaría con todas las demás empresas?", señaló.

Aseguró que el gobierno del Distrito Federal se mantiene al tanto también ante cualquier confrontación en las calles que se derive de esta situación. Ade-

más, dijo, a este momento no ha habido interrupción del servicio, sin embargo, la ciudad de México cuenta con un sistema de emergencia para estos casos.

## Problema para el DF

Marcelo Ebrard insistió en que no comparte el método que está siguiendo el gobierno federal, pues desde su punto de vista "una compañía o una empresa que requiere una reforma a fondo o un cambio muy importante, se debería haber hecho o se debería hacer tomando en cuenta también a sus trabajadores".

En ese sentido, indicó que en un caso como éste, "habría que buscar que no se generen 60 mil desempleados, porque eso para la ciudad es un problema mayor y para esas familias también, independientemente del tema de la liquidación".

Por lo pronto, refirió que el gobierno capitalino estará al pendiente de que no haya afectaciones a los servicios públicos en el DF; que sean respetados los derechos de los trabajadores electricistas y que en los próximos días no se generen confrontaciones en las calles o dificultades de otro tipo en nuestra ciudad. ☒



Fecha <b>13.10.2009</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>32</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



**Marcelo Ebrard, Elena Poniatowska y Hernán Lara Zavala.**  
(Foto: Cuartoscuro)